



Einladung zur Osterei-Ausstellung

Sa., 02. u. So., 03. April 2022, je 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr

in Poppenhausen, Neuwart Nr. 27



Mit dem Osterfest werden verschiedene traditionelle Sitten und Bräuche in Verbindung gebracht. Eine davon ist die Welt der Ostereier, die eine Vielzahl an Gestaltungsmöglichkeiten bietet. Eine kleine Auswahl besonderer Schmuck-Eier möchte die versierte Hobby-Künstlerin Irmgard Grösch in einer Ausstellung am 2. u. 3. April, jeweils von 11-16 Uhr im Außenbereich vor ihrem Haus in Gackenhof-Neuwart Nr. 27 zeigen.